

En entrevista exclusiva para Accionarse Comunidad Sinaloense A.C. el Lic. Javier Lizárraga Mercado, Secretario de Economía del Gobierno del Estado de Sinaloa nos platica como ha sido su experiencia implementando la Responsabilidad Social Empresarial.

“Nuestra empresa familiar tomó la Responsabilidad Social desde hace ya muchos años, nos ha funcionado muy bien, creo que es una herramienta muy eficaz y es un compromiso que se hace con la empresa de ser cuidadosos en lo interno con tus colaboradores, como hacia lo externo, creo yo que es replicable por eso hemos insistido en que la RSE se les sugiera al empresariado, por lo cual algunas cámaras están impulsando también este tipo de posibilidades para el emprendimiento de Sinaloa.”

Además el Secretario de Economía puntualizó que la RSE es una filosofía de trabajo que se debe adoptar con la que se logrará comprometer a los empleados bajo los valores de la empresa:

“Sin duda, con la implementación y medición de la responsabilidad social, en primer lugar se logra un compromiso de los mismos colaboradores sobre todo en valores, si quieres realmente aterrizar valores dentro de tu empresa, la ESR es una excelente herramienta, te va permitir, sin duda, permear hacia los colaboradores la filosofía de ser honesto, responsable, de tomar compromiso en equipo, de trabajar con mucha responsabilidad hacia la comunidad, al entorno, la ciudad y el estado, es un programa de mejora continua, sin duda esto genera mucha más competitividad dentro de las empresas, mucho más compromiso económico, los mismos colaboradores te van a cuidar, es toda una filosofía que se crea dentro de las empresas.”